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Заседание открь^ваетсяв20ч^45м^ 

ПУНКТ 104 ПОВЕСТКИ ДНЯ:БЮДЖЕТ ПО ПРОГРАММАМНАДВУХГОДИЧНЫЙ 
ПЕРИОД 19921993 ГОДОВ (продолжение) 

Пересмотренная смета по разделу 28: Центр по правам человека (продолженное) (А^С^47^71) 

1̂  Г-н ЗАХИД (Марокко), сообщая о неофициальных консультациях, проведенных по 
пересмотренной смете, касающейся Центра по правамчеловека, говорит, что был выработан 
компромиссный текст^ 

2̂  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ зачитывает следующий текст предложения: 

ТенеральнаяАссамблеяпринимаетксведениюпересмотренну^осмету,представлен-
нуюГенер^^ьнь^мсекретаремвегодок^^аде(А^С5^47^71),ирекомендащш Консультативно-
го Комитетам 

^Одобряет предложение Генерального секретаря при том понимании,что,всвязи 
с его запросом об ассигновании 760 000 долл^ СД1А, Генеральнь^й секретарь будет 
осуществлятьвпределах всего объема пересмотренных ассигнований на 1992-1993 годь^ 
другие мероприятия Центра по правам человека, на которые он запрашивалдополнитель-
ныересурсы,ипредставитГенеральной Ассамблее отчетвокончательном докладе об 
исполнении бюджетав!992-1993годах^ 

3̂  Он считает,что Комитет согласенспреддожением^ 

4̂  Предложение принимается^ 

Миссия наблюдателей Организации Объединенных Наций в Южной Африке (ЮНОМСА) 

(А^С5^79) 

5̂  Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетным вопросам) говорит,чтоКонсультативнь^йкомитет рассмотрел докладГенерального 
секретаря (А^С^47^79) и дополнительную информацию, представленную представителем 
Генерального секретаря, касающуюся, среди прочего, изменений численности гражданских 
наблюдателей Комитет верит,что Генеральный секретарь будет держать под контролем вопрос 
об укомплектовании штатов Миссиисучетом меняющихся обстоятельствврайоне ее действия^ 

б̂  Комитет придерживается мнения, что предложенное число транспортных средств 
(35предполагается закупитьиеще35взятьваренду на пятимесячный период, помимо арендь^ 
легкого самолета и^иливертолета)являетсязавышеннь^м по отношениюкчисленности персоналам 
Комитет считает,чтотранспортнь^е средства должны быть закуплень^ на месте как можно скорее, 
с тем чгобы снизить затраты на аренду^ Комитет был проинформирован,что страна пребывания 
не предоставила бесплатные помещения, и он верит, что Генеральный секретарь продолжит 
переговорысправительствомстрань^пребываниясцелью получения бесплатнь^х помещений для 
Миссии 

7̂  В свете вышеизложенного Комитет рекомендует, Пятому ком^ггету информировать 
Генеральную Ассамблеюотом,что потребуются дополнительные ассигнованиявразмере 13121 
300 доллСД1А по разделу2бюджета по программам на двухгодичный период 1992-1993 годов для 
ЮНОМСА с середины сентября 1992 года по 31 декабря 1993 года, а также потребуется 
дополнительное ассигнование!б73 200 долл^США по разделуЗб (Налогообложение персонала), 
которое будет компенсировано аналогичной суммой по разделу!сметы поступлений (Поступления 
за счет налогообложения персоналам Комитет проситГенерального секретаря представить ему на 
весенней сессии 1993 года доклад об исполнении бюджета Миссии, включая информацию о 
фактических расходах с начала ее деятельности и пересмотренные потребности на 1993 год, 
принимая во внимание развитие событийврегионе^ 
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8 Гн^ОНТЕН (Куба), хотяиполностью поддерживая доклад Консультативного комитета 
ипредложениеГенеральногосекретаря,предлагает,чтобыПятыйкомитетсделалоговоркуотом, 
что любое решение, которое он примет, не будет предрешать будущего способа финансирован^^ 

ЮНОМСА^ 

^ ^ ^ ЗЕНГВЕ (Зимбабве) говорит, что его делегация поддерживает рекомендации 
Консультативного комитетаиприсоединяетсякпредложению представителя Кубы 

10̂  Г-нРА^ (Индия) полностью одобряет замечания, сделаннь^е представителем Кубы^ 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ А Т Е Л Б предлагает, чтобы на основе доклада Генерального секретаря и 
рекомендации Консультативного комитета Пятьш комитет рекомендовалГенеральной Ассамблее 
утвердитьзапрашиваемь^еассигнованиявразмере13 121300долл^С1ДАпоразделу2бюджетапо 
программамнадвухгодичнь^йпериод19921993годовдляЮНОМСАссерединь^сентября1992года 
по31декабря 1993 года притомпонимании,что^ти потребности будутудовлетворятьсявне рамок 
процедур,связанньгхсиспользованиемрезервногофонда,инебудутпредрешатьбудущегоспособа 
финансирования Крометого,потребуетсядополнительноеассигнованиевразмере1б73 200долл^ 
США по разделуЗб, которое будет компенсироваться аналогичной суммой по разделу!сметы 

поступлений^ 

1^ Кроме того, Генеральная Ассамблея предложитГенеральномусекретарюпредставить 
Консультативному комитету на его весенней сессии 1993 года доклад об испо^ении бюджета 
ЮНОМСА, включая фактические расходы, понесеннь^есмомента ее создания,ипересмотреннь^е 
потребности на 1993 год, принимая во внимание развитие событийврегионе^ 

13̂  Предложение принимается^ 

Последствия лля бюджета по прог^аммамрекомендаций Комитета по п^огпаммеикоординации 
в 1992 году ^47^16 (Часть1иЧасть11)^Ао^1и2^ 

^ Г н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по административным и 
бюджетнымвопросам)говорит,чтоКонсультативньшкомитетрассмотрелзаявленияГенерального 
секретаря о последствиях для бюджета по программам, вытекающих из рекомендаций, 
содержащихсявдокладеКомитетапопрограммеикоорд^шации(КПК^Онотметил,каквьгтекает 
из пункта 11 первого заявления ^47^16 (часть1ичастьЛ)^Аоп^,что не будут возмещаться 
путевые расходы участников совместньгх заседаний КПКиАд^шнистративногокомитета по 
координации (АКК)в1993году,поскольку ассигнования на путевые расходы были использовань^ 
в1992году^ПредложениеопроведениисовместньгхзаседанийКПКиАККвесной 1993 года было 
сделано дотого, как бь^ло принято решениеопроведении весенней сессии АКК:после^тогобь^ло 
подтверждено, что АКК будет проводитьзаседаниявРиме^Консультативньшкомитетпринимает 
ксведению,что Секретариат исходил из того,чтовслучае созыва заседанийвРиме, они будут 
проводиться по приглашению Продовольственной и сельскохозяйственной организации 
Объединенных Н а ц и й и н е повлекут за собой дополнительньгх расходов на конферешщонное 
обслуживание Оратор обращает внимание на пункт 2 второго заявления ^47^16 (Часть1и 
часть 11)^Аоо^,вкотором было подчеркнуто, что ^та предпосылка бьша неверной, поскольку^АО 
не располагает большими возможностямипо обслуживанию конференщ^Было подсчитано, что 
потребуетсясуммавразмере!35 000долл СД1Апоразделу1бюджетана1992 ^993годыдля 
возмещения ^АО расходов, связанныхсконференциошн^мобслуживан^оем^ Консультативный 
комитет был информированотом, что Секретариат невсостоянии проверить основу,на которой 
быласоставлена^та сметам Консультативнь^йкомитетбылнесколькоу^влентем,что^АОпросит 
овозмещении расходов, связаннь^хспроведениемсовместнь^х заседаний, поскольку АКК будет 
проводитьзаседаниявРимепоприглашению^АО,ипо^томуонрекомендуетСекретариатусд^ать 
всевозможное,стемчтобыубедить^АОнетребоватьвозмещениярасходовпоконференционному 
обслуживанию, связанньгхспроведениемсовместнь^х заседание 
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15̂  Г-н МИХАЛЬСКИ(Соединепньое Штаты Америки) говорит,что его лелегапия не готова 
одобрить ^то предложение, посколькуКомитетлишьвпоследний момент бьол информировано 
том,что совместные заседания будут проведенывРимеипотребуют дополнительных расходовв 
размере 135 000 долл^США^ Крометого,в^туцифруневключеныпутевые расходы членов КПК 
или сотрудников Секретариата, которые потребуютсядля обслуживания заседание Онпредлагает, 
чтобы КПК пересмотрел вопросоместе проведения заседаний^ 

16̂  Г-н СПАНС (Нидерланды), Председатель Комитета по программе и координации, 
информирует Комитетотом,чтовписьме, направленном имГенеральному секретарю от имени 
КПК, он подчеркнул,чточ^оены КПК предпочли бы провести следующие совместимое заседания 
вНью-Йорке^ 

17̂  Г-н ИРУМБА (Уганда) напоминает,что, поскольку руководители ^чрежлений не могли 
встретитьсяв1992году,КПК неохотно согласился перенести совместные заседания на 1993 год̂  
Он выражает надежду на то,что представитель Соединеннь^х Штатов не будет настаивать на своей 
оговорке, добавив,что сам он намерен вернутьсяквопросуопутевых расходах, когда Комитет 
будетобсуждатьвопрособустановленньгх нормах путевыхрасходах на своейвозобновленной 
сессии^ 

18̂  Г-н М1^ХАЛЬСКИ(СоединенньоеШтатыАмерики^^казывает^что^когла КПК согласился 
спереносомсовместньгх заседаний, он не имел ни малейшего представленияотом, что следующая 
сессия АКК будет проведена в Риме^ Хотя делегация Соединенньох Штатов продолжает 
поддерживать процесс чередования совместных заседаний, она считает, что такие заседания 
приносят ограниченную пользу,ине видит смыславрасходовании примерно 200 000 долл^ США 
просто на встречувРиме^ Поэтому делегация наданньш момент не может одобритьдополнитель-
нь^еассигнованияипредлагает,чтобы Комитет отложил решениеоместе проведения до своей 
возобновленной сессии^ 

19̂  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ пред^оагает Комитета принять слел^юшее решение: 

^Пятый комитет рекомендует Генеральной Ассамблее принять к сведению 
предоставлешгуюинформациюизамечания,высказанные председателями КПКиККАБВ 
по ^томувопросу,ирекомендует Генеральному секретарю проводить следующие серии 
совместньгх заседаний АКК^КПКвНью-Йорке^ 

20^ Предложенное принимается^ 

Последствия для бюджета по программам установки соответствующей сигнальной системы 
(А^47^32иА^С5^47^23) 

21^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬнапоминает,чтовп^нкте11б своего л о к л а л а ^ А ^ 4 7 ^ ^ К о ^ ^ т ^ ^ 
конференциям постановил рекомендовать Генеральной Ассамблее установить переносные 
устройства,которые будутиспользоваться для контроля за продолжительностьювыступ^оений 
делегаций, к а к о п и с а н о в п у н к т е 15доклада Генерального секретаря (А^47^287),вдостаточном 
количествеипри максимально возможной ^ффективностисточки зрения затрат Впуоокте117 
докладаКомитетпоконференциям предлагает Секретариату при подготовке соответствующего 
заявленияопоследствиях для бюджета по программам принять во внимание число заседанийв 
каждом месте, где требуется конференционноеобслуживание,стем чтобы определить количество 
требуемьгх устройства 
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^ Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативное комитета по административным и 
бюджетным вопросам) говорит, что, по мнению Кооосультативного комитета, Геооеральная 
Ассамблеядолжооавооервуюочередь решооть, будут ливводитьсяограооичениявременивыступ^оеооий 
изаявлеооийибудет ли ^то решение последовательооовыполняться:впротивооом случае установка 
сигнальооой системы будетпустойтратойденег^Консультативньойкомитетбьолинформироваоо, что 
в зале заседаноой Геооеральной Ассамблеи есть подобноеустройство для ограооичения времени 
выступлений, но оно вряд ли когда-либо использовалось^ 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает Комитету рекомеоодовать Генеральной Ассамблее одобрить 
замечания Консультативного комитета в отношении установки соответствуоощей сигооалыоой 
соостемь̂  

24^ Предложение принимается^ 

А^о^инистративныеифинансовыемерывотношенииМеждународнойпрограммыОргао^изаооии 
Обьедио^енооьох Наций по контролю ооад наркотическими средствами (А^С^5^47^44) 

25^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает Комоотету рекомендовать Геооеральной Ассамблее приооять 
к сведению записку Секретариата об административных и финансовых мерах в отношении 
международной программы Организации ОбъединенньохНаоо^ий по контролю над наркотическооми 

средствами (А^С^47^44)^ 

26^ Предложеопое принимается^ 

Программа по применеооию космической техооики 

Письмо Председателя Специального полоотическогокомоотетанаимя Председателя Пятого комитета 
относительно бооджетньох ассигооований д̂ оя программы по применению космической техники 
(А^С5^51) 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ пред^оагаетКомоотетурекомеоодовать Генеральной Ассамблее приооять 
ксведеооиюдокументА^С^5^47^51,содержащий письмо Председателя Специального ооолоотическооо 
комоотета на оомя Председателя Пятого комитета отооосительооо бюджетных ассигнований для 
оорограммы по применеооиоо космической техооики^ 

28^ Пред^оожеооие принимается^ 

29^ Г-н ИРУМБА(Уганда)напомиооает,чтооорограмма по применению космической техники 
рассматривалась как главоооедостижео^ооеЮНИСПЕЙС-82:врамкахпрограммьо развивающимся 
страооам должно было бьоть оказано содействиевосозооаооии возможностей космической техооики, 
с т е м чтобы они смогли воспользоваться результатами исследования космического простраооства 
и связанной с ^тим технолоооои^ Одооако опьот показал, что, несмотря на красноречивые 
обязательства, предоставленньое для ееосуществлениясредствабо^лигораздоооижеобещанооооо 
уровня^ Оратор надеется,что его замечания будут приняты во вооимаооиеГеооеральоп^ом секретарем 
при подготовке следующего бюджета по программами 

Последствия для бюджета по программам проекта резолооцииА^С^47^91 по пункту 89аповестки 
дня(А^С5^47^82) 
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^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает Комитету рекомендовать Генеральооой Ассамблее принять 

следующее решение: 

Тео^еральная Ассамблея постановляет, что для обеспечения минималыоых 
потребностейпереходооооопериода ЮНИТАРдотого,какГенеральнаяАссамблеясможет 
рассмотреть ^тот вопрос на своей возобновлеооной сорок седьмой сессии, Геооеральному 
секретарюразрешаетсявыделитьсредства,непревышаоощоое400000долл^ СШАооа период 
с ! я н в а р я по 28 февраля 1993 года,за счет авансов оборотного фонда для покрытооя всех 
расходов, связанньохс^ксоолуатационо^ымобс^оужоованиемпомещеооийиобеспечеооием их 
охраооьо,атаоокерасходьопосодержаооиюсуществующихсотрудошковотделеооия ЮНИТАР 
^Нью-Йорке, которыевсоответствиисположениямирезолооции 42^197 Генеральооой 
Ассамблеи от 11 декабря 1987 года должооы быть устроены на работу в системе 
Оро^аноозации Объединенных Наооий^ 

^ ГнАЛЬ-АРИМИ(Омаоо) просит разъяснооть, на что будет использована сумма 4 0 0 ^ 0 

долл США^ У его делегаооии сложилось впечатление,что перевод ЮНИТАРвЖеооеву приведет 

к^кономии средства 

32^ ГнБОДО(исполоояющийобязаоноостиКооотролера)говорит,чтоотКомитетанетребуется 

приооятия решеооия о целесообразности перемещеооия ЮНИТАР в Ж е н е в у или о каких-либо 
аспектах проекта резолюции А ^ С ^ 4 7 ^ 9 1 , помимо его последствий для бюджета по программами 
Разрешение вьщелить средства сделает возможньом сохранить ЮНИГАРвсуществующем виде до 
техпор,покаГенеральнаяАссамблеяоое примет решениянасвоейвозобновленной сессии: средства 
будугиспользованьона^ксплуатационноеобс^оуживанооеиобеспечеооиеохраньопомещеооий,атао^же 

на покрытие расходов по персоналу^ 

33^ Г-н ОРР(Каооада)говорит,чтосумма400 000долл^ СШАпредставляетсячрезмерно 
завышенной на перооодвдва месяцам Он отмечает, чтовпункте 14 документа А^С^47^82сказаооо, 
чтоежегодньоерасходьопо^ксплуатационному обслуживаниооиобеспечеооию охраныздания 
составляют лишь 647 000 долл^США,арасходьо переходного перооода составляют 612 500 долл 

США ооа шестимесячный период^ 

34^ ГнБОДО(ИсполняющийобязаооностиКооотролера)говорит, что, если Комитетнепроомет 
решенияопоследствооях для бюджета по программам,Геооералыоая Ассамблея не сможетпринять 

реоооения по проекту резолюооии А ^ С ^ 4 7 ^ 9 1 на возобоювленной сорок седьмой сессии^ 
Секретариат не запрашивает дополнительные средства,апросит разрешения вьщелить средс^гва из 
регулярооогобооджета^Изсуммьо 400000 долл^ США примерно 100000 долл^ США оориходится на 
^ксплуатационноеобслужоованиеиобеспечеооиеохраооьозданооя,аЗОООООдолл^США-на расходы 
поперсоооалузаянварьифевраль^ Даже если ЮНИТАР будет переведенвЖеневу,^тирасходьо 
придется нестивпереходньой периода 

^ Г-н КИНЧЕН (Соединенное Королевство) говорит, что, как представляется Комитет, не 
получил никаких рекомендаций п о э т о м у вопросу отКонсультативнооокомитета^ Делегации 
СоединенооогоКоролевстванепонятооо, почему придется платить за аренду помещенийикакое 
^^сплуатаоо^иоооноеобслуживаниеиобеспеченооеохраньо здания потребуютсявтечениеследуоощих 
двухмесяцев^Наосооовеежеоодньохрасходовпо^ксплуатационооомуобслужоованиюиобеспечеооиоо 
охраон^озданиявразмере 647 000 долл^СШАирасходов шестимесячного периода, связаоноъохс 
переходньомимерами,вразмере 612 500 долл^США сумма 312 000 долл^СШАдолжооабьоть 

достаточное 

36^ Г-н БОДР (исполняющий обязанности Кооотролера)говорит,что один из сотрудниковв 
течеооие рассматриваемого двухмесячного периода уйдет о̂ а пенсию, поэтому потребуются общие 
расходьо по персоналу, связанооые с репатриацией Секретариат запрашивает разрешения 
израсходовать 400 ^Одолл^ США,ооо,еслифактическиерасходьоокажутсяооиже, д о б у д е т 
отраженовдоо^ладеобисполооениибюджета^ 
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37. Г-н СПАНС (Нидерлаооды) спрашивает, огуждается ли Организация Объединенных Наций 
в служебных помещениях в здании ЮНИТАР. 

38. Г-н ИНОМАТА (Япония) предлагает в связи с тем, что у Консультативного комитета не 
было времеош для рассмотрения этого вопроса, в предложение Комитета вставить слова "с согласия 
АКАЕВ" 

39. Г-оо БОДО (исполняющий обязанности Контролера) говорит, что в отсутствие решения 
Генеральной Ассамблеи о будущем ЮНИТАР средства должны быть авансированы из регулярооого 
бюджета для поддержания ЮНИТАР в рабочем состоянии. Решение Комитета, в случае его 
принятия, саоокционирует расходы на ЮНИТАР в январе и феврале; в противном случае, ЮНИТАР 
придется закрыть. Генеральной Ассамблее оое требуется предварительного разрешения 
Консультативного комитета для санкционирования выделения средств Секретариатом. 

40. До тех пор пока персонал находится в здании ЮНИТАР, необходимы средства на 
эксотлуатационное обслуживание и обеспечение охраны здания. До тех пор пока Генеральная 
Ассамблея не примет иного решешоя, здание будет принадлежать ЮНИТАР; не было принято 
никакого решения о том, что случится с зданием, если ЮНИТАР переедет в Женеву. 

41. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает Комитету рекомендовать Генеральной Ассамблее приотять 
зачитагшое им ранее решение с добавлением слов "с согласия АКАБВ" после слов "не превышаю
щие 400 000 долл. США". 

42. Предложение принимается. 

43. Г-н МИХАЛЬСКИ (Соединенные Штаты Америки) говорит, что он надеется, что 
Секретариат рассмотрит возможность соооса здания ЮНИТАР, поскольку это обойдется дешевле, 
чем ремоЕгг и эксплуатация. 

Проект решешоя А/С.5/47Д..26 

44. Проект решения А/С.5/47/С.26 принимается. 

Последствия для бюджета по программам проекта решеошя А/С.5/47/Ь.26 по пункту 104 повестки 
дня (А/С.5/47/84) 

45. Г-н МСЕЛЛЕ (Председатель Консультативного комитета по адмиотастративным и 
бюджетным вопросам) говорит, что Консультативный комитет рассмотрел документ А/С.5/47/84, 
касающийся последствий для бюджета по оорограммам проведения заседаний Комитета по 
программе и координации (КПК) продолжительностью в одну неделю в мае 1993 года и сессиоо 
продолжителмгостью в три недели в августе-сентябре 1993 года. Последствия для бюджета по 
программам связаош с оплатой путевых расходов и суточных членам КПК. Консультативный 
комоотет согласился со сметой, содержащейся в документе А/С.5/47/84 и, соответственно, 
рекомеощовал, чтобы дополнительные ассигнования в размере 86 400 долл. США были включеош 
по разделу 1 бюджета по программам на двухгодичный период 1992-1993 годов. 

46. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает, чтобы в свете заявления о последствиях для бюджета по 
программам, представленного Генеральным секретарем (А/С.5/47/84) и рекомендации Консультатив
ного комитета Пятьой комитет информировал Генеральнуоо Ассамблею о том, что в случае принятия 
ею проекта решения А/С.5/47/Ь.26 потребуются дополнительные ассоогнованооя в размере 86 400 
долл. США по разделу 1 бюджета по программам на двухгодичный период 1992-1993 годов. 

47. Предложение принимается. 
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Первый доклад об исполнении бюджета по программам (А/С.5/47/47иА/С.5/47/77) 

^ Г-н ОРР(Каооада), ссылаясь на документ А/С.5/47/47,обращаетвооимание на пункт ^6о,в 
котором показано увеличение на 21,8 млоо. долл. США за счет изменений процеоотооого показателя 
общихрасходов по персоналу.Трудно понять, почему общие расходьопоперсоналуувелоочиваются 
такими тревожащими темпами, когда нет соответствующего увеличеонояокладов. Делегаощю 
Канады также интересует,чем объясняется такая задержкавпредставлеооии первого док^оада об 
исполнении бюдж^^ Комитету. Доо^ументА/С.5/47/47,которыйдатирован 14 декабря 1992 года, 
содержит данньоелоошьна конец сентября 1992годаповсемместамслужбы,заисключениемНью-

Йорка, и на коооец октября для Нью-Йорка, хотя Комитет был информирован о том, что 
Секретариат отсрочоол публикование доклада,стем чтобы включоотьсамьое последние даооньое. 
Делегация Каооады опасается, что создается прецедент, когда информация о значительном 
увелоочениичистьох потребностей будет представляться П ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ 

49. Чтокасаетсяизменеооийтемповиоофляции.топриведенооьоевтаблиоое 1 цоофрьо,как 
представляется, оое отражают увеличенооя на сумму 36,9 млн. долл. США, упомянутоговпункте8 
документа. За исключением налогообложеооооя персонала, это увеличение составляет лишь 14,2 
млоодолл.США, или 0,6^ от общего объема первоначальньохассигнованоой. Предположения, 
сделанные при подготовке бюджета на период 19921993 годов, оказались достаточно точньоми,и 
фактические темпы иоофляощи были близкимикпрогнозировавшимся. Вотношении двух из трех 
основньохместслужбы,аименноНью-ЙоркаиЖеневьо,предполагавшиесятемпьоинфляниибьоли 
выше,чемпересмотрео^ные средние темпы за бюджетооьой период; таким образом, можооо было 
ожидать экономии. ТемнемеооеевприложенииВрвколонке,озаглавленооой"Корректировкис 
учетом инфляции", показано увеличеооие на 11,5 млн. долл. США и 9,8 млн. долл. США, 
соответственно,вотношенииНью-ЙоркаиЖеневьо. Делегация Канады просоот Секретариат 
подтвердить, чтоэтисуммьосвязаооьосналогообложениемперсонала,котороебыло компенсировано 
экономией за счет темпов оонфляции, которые бьоли ниже ожидавшихся. Она также просоотв 
будущихдокладах об исполнении бюджета по программам фактор инфляощипоказьоватьотделыоо 

отизмеооенийвналогообложенииперсона^оа. 

50. Темпы иоофляо^ивостальооых местах службы, за весьма р е д к ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ 
сравнительоооблизкимикпрогнозооровавшимсятемпам.Вэтихслучаях,поскольку основная часть 

расходов выражена в долларах Соединенное Штатов, не должно было быть существеооного 
увелоочения расходов. 

51. Г-н ДЮВАЛЬ (Отдел по планироваооиюпрограммисоставлениоо бюджета), отвечая ооа 
вопрос предыдущего оратора, касающийся увеличения общих расходов по персоналу,говороот, что 
ооо̂ енка бьола основана на опьотепервьохдевятоомесяцевдвухгодичного периода. Хотя Секретариат 
оое смог представить Комитету полоооценного аооализа, имеются признакитого,что выплаты 
персоооалу, связанооьое способиями ооа образование и отпусками, бьоли более высокими, чем 
предполагалось на момент составления бюджета на 19921993 годы. На долю этих двух статей 
приходится основная часть увеличениявразмере 21,8 млн. долл.США. 

52. Всвязисвопросомокачестве данных Секретариатсмогпредставитьфактогческиедаооооьое 
лишь наконец октября 1992года,хотядокладдатирован 14 декабря 1992 о^да, поскольку расчеты, 
ооакоторыхоносооовывался,былизавершеооьо1или2декабр^.Секретариатзадержалпубликование 
доклададополученияданньоходействующихобмеоонъохкурсахвдекабре,стемчтобьоможнобыло 

сделать прооноз до конца двухгодичного периода. 

53. ^^^^^тсявопросаопрогнозах оооофляооии, как показановрезюме таблицы расходов, 
то указанныевтаблооце1темпьо инфляции применялиськрасходооьом статьям, не связанньомс 
персоналом,чтоозначает,чтоооои не распространялись на оо̂ ладьо. Осооовная часть вьщеленньох 
ассоогнованийвразмере37млоо.долл.СШАбьолаобусловленаувеличениембазовыхокладов, 
связаннымссущественньом увеличением налогообложеошя персонала. Какуказановпункте20 
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докуо̂ оента А/С.5/47/47,увеличенооепоступленийпоплаооуналогообложеооияперсоналасвязано 
главным образомсво^лооченооемклассов корректива по месту службывбазовые оклады. Две такие 
операции нашли отраженооевдоо^ладе,водномслучаевсвязисвклоочением, которое имело место 
1марта 1992 года,иво втором случае,всвязиспредполагаемьомвключениемс1марта 1993 года. 
Необходимость этих увеличений была разъяснена в разделе о методолооии. Он согласен с 
представителем Канадывтом,чтово^лючениедвухстатейводнукатегориюможетпривестик 
путанооце; это будет учтеооовбудущихдоо^ладах. 

54. Г-нМИХАЛЬСКИ(Соединеооон^оеШтатыАмерики)говорит,чтовпредьодущемзаявлеооии 
былиданьоогветына некоторые из вопросов его делегациивсвязисналогообложениемперсонала. 
Втожевремя,каконпонимает,основнойцельюооалогообложенияперсона^оаявляетсявозмещеооие 
ораждаооамСоединенныхШтатов,работающоомвсистеме Организации ОбъединенньохНаоцой, сумм, 
которые они выплачивают в соответствии с нациоооальной системой налогообложения. Его 
правительство вновь спрашивает, является ли сумма, которую ОрганизацоояОбъединеооньох Наций 
израсходует на возмещение налоговв!993году,примерно такой же, как сумма налогообложения 
персонала, котораябудетсобраооаугосударств-членов,облагающих налогами своих граждаоо, 
работающихвсистемеОргаооизацооиОбъединеооньохНаций,иявляется ли она аналогичной сумме, 
которая будет внесенавфооод по выравниваниоо налогов. 

55. Что касается увелоо̂ оеооия общих расходов по персоналу, то Комиссия ревизороввсвоем 
докладе о финансовой отчетности за 1991 год приооола квыводу,что кооотроль завыоолатами 
пособий,окотором упоминал представитель Канадьо, является довольно слабьом,что, возможно, 
способствовало увеличению расходов. 

56. Г-н НА ШАМПАССАК (Австралия) выражает удовлетворение своей делегациивсвязис 
экономиейвразмере 1,4 млн. долл. США, достионутой по разделу!. 

57. Г-н КИНЧЕН(СоединенноеКоролевство)ооворит, что, хотя его делегаориятао^же высоко 
оценоовает факт экономии, она обеспокоена тем, что публикациядоклада была задержанадокоооца 
сессии. 

58. Что касается перемещения ^кономическойисоооиальной комиссии для Западооой Азии 
(^СКЗА),которое,какуказаноПредседателемкооосультативногокомоотета,проовелоксущественно-
муувелоочению общих расходов по персоналу, то делегация Соединенного Королевства была бы 
признательна за иооформаоо^июопособияхильготах, которые обусловоолиувелоочеооиерасходов,и 
о том, существует ли какая-либо законодательная основа для прогооозироваооооя аналогичного 
высокого уровня расходовв!993 году. 

59. Г-н ДЮВАЛЬ (Отдел по планооровашоюпрограммисоставлению бюджета) говороот,что 
нормьопоступленийпоплаогуна^оогообложеооияперсоналадолжооьобьотьустановлеооынадостаточно 
высоком уровне,стем чтобы Организащоя могла выполнить свои обязательства перед сотрудника
ми, которыевыоолачооваютвсвоинациональньоесистемыооалогообложениясуммысдоходовв 
Органоозации Объединенных Наций. Нормьо отчисления по плану налогообложенооя персонала не 
полностью соответствовали темпам увеличенияналогов, взимаемьохв ^оощповыравниваооию 
ооалогов,чтопривелокувелоочеогию остатка ^ооода. Решеооияопересмотренормооалогообложения 
персонала принимаются Комиссией по международной гражданской службе (КМГС) и, насколько 
ему известно, КМГС будет пересматривать эти нормьов!993 году. 

60. Что касается отчислеооийв^ооод по выравниваопоооналоговв1993году,то ожидаемая 
сумма поступлений составляет примерно 44 м̂ он. долл. США. ПолученооаяотСоединенньохШтатов 
сумма поступлений по плану налогообложения персонала за периодсянваря по июооь!992 года 
составила 27,4млн. долл. США. Кконогу 1992годав^ондеобразуетсяостатоквнесколько 
мооллионов долларов. 
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61. Отвечая ооавопроспредставителяСоедиооенноооКоролевства,ораторговороот,что за 
существешоьомувелоочеооием общих расходов по персоналу в ^СКЗА в 1992 году последует 
соответствуоощееувеличениев!993году. В1992оодуувеличеооооебылообусловлеоооглавооым 
образомвыплатойсуточньохсотрудникамвсвязиспереездомивнекоторыхслучаяхкомпеоосацией 
сотрудникам за уорачеопоуюооли украденную собствеооность. 

62. Г-н ОРР (Канада) предлагает Комитету просить Геооерального секретаря приооятьмерыс 
цельоо обеспечения своевременностиитраооснареоотооости представления доклада об исполненоои 

бюджета. 

^ Г^оМИХАЛЬСКИ(Соедиооеооньое Штаты Америки) предлагает Комитету настоятельно 
проозватьМКГСпересмотретьнормьоооалогообложеоооояперсоналавтечениедвухгодичного периода 

19921993 оодов. 

^ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает Пятому комитету рекомеощоватьГеооеральной Ассамблее 
прооооятьксведениоопредставленньойГенеральньомсекретарем первый доклад обисполнении 
бюджета (А/С.5/47/47) и утвердить пересмотренные Генеральным секретарем потребооостоо. 
Ассамблея должна также просить Генерального секретаря принять меры ооо обеспечеооиоо 
своевременностиитранспарентности доклада об исполнении бюджета,атакжедолжооа просить 
КМГС пересмотретьнормыналогообложенияперсоналавтечениедвухоодичооого периода 19921993 

годов. 

65. Г-нБИРО(^ранция)спраонивает,предусматрооваетлирекомендаооияКомоотета,чтоКМГС 
должо а̂ просто пересмотреть ооормыналогообложеооия или оооа должна рассмотреть весь комплекс 
вопросов налогообложения персонала. 

66. Г-н БОДР (исполоояющийобязаооности Контролера) говорит,что подготавливается еоце 
один проект резолюции, в котором Генеральному секретарю предлагается рассмотреть весь 
комплекс вопросов налогообложения персонала, поэтому рекомендация Комитета должооа 
относоотьсялишькнормам. 

67. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ говорит, что он считает, что Комоотетжелаетпринять его пред^оожение. 

68. Предложение приооимается. 

ПУ^1КТ 147 ПОВЕСТКИДНЯ:БЮДЖЕТПО ПРОГРАММАМ НАДВУХГОДИЧНЫЙ ПЕРИОД 

19901991 ГОДОВ 

Окончательные ассигоооваооооя на период 1990-1991 годов (А/С.5/46/46/Апо.1иА/С.5/47/47) 

69. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагаетПятомукомоотету рекомендовать Генеральной Ассамблее 
принять рекомендацииКонсультативногокомитетавотношениинелооквидоорованньох обязательств 
ипринять решение вернутьсяквопросу об окончательооых ассигнованиях надвухгодичный период 
1990-1991 годов на ее возобновленной сорок седьмой сессии. 

70. Предложение приооимается. 

ПУНКТ 102 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ^ИНАНСОВЫЕДОКЛАДЫИПРОВЕРЕННЫЕ ФИНАНСОВЫЕ 
ВЕДОМОСТИИДОКЛАДЫ КОМИССИИ РЕВИЗОРОВ (оо^о^лжено^(А/С.5/47^^ 

Проеост резолюции А/С.5/47/^.23ипроект решения А/С.5/47/1̂ .27 
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71. ГнОСЕЛЬЯ(Аргентиооа), Докладчик, представляя проектрезолооцииипроектреоиенооя, 
ооо которым бьо^одостигооутконсенсусвходенеофиощальооьох консультаций, говорит,что первый 
проектоомеетцельоо улучшение управленияираспределенияресурсов во всей системе ороанизаций 
и программ Организации Объединенных Наций. Он останавливается на положениях проекта 
резолюции,делая особый акцентнапунктах 1,4-6, 9, 10, 13, 14и18,атакже положениях проекта 
решения,ирекомендует принять их без голосования. 

72. Проект резолюции А/С.5/47/о .̂23ооринимается. 

73. ПроеострешеооияА/С.5/47/^.27прооннмается. 

ПУНКТ 105 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ПЛАНИРОВАНИЕ ПО ПРОГРАММАМ (продолжение) 

(А/С.5/47/ .̂18) 

Проект резолюции А/С.5/47/о̂ .18 

^4 Г-н ДЮХАЛЬТ (Мексика) остаооавлоовается на положеооиях проекта резолюцоооо, которые 
касаютсясугубополитооческоговопросаиспорооыхвопросов,так^охкаквключеооиевбюджет 
подпрограммьо4програм^оы4среднесрочного плана. Темнеменееонполагает,чтовходе 
неофициальньохконсультацийбьолвыработантекст,которьойможетбьотьприооятбезголосования. 

75. Проект резолооцооиА/С.5/47/^18проопимается. 

76. Г-нБИРО(^ранооия),выступаясразъясненооемпозиооооипоприложениооктолькочто 
прооооятомупроеосгу резолюциииссьолаясь ооа пересмотренную смету,всоответствиискоторой 
подпрограмма4программьо4будетосуществлятьсявкооотексте проектов резолюций А/С.3/47/1̂ 61 
и1^69, отмечает, чтооперациипооказаниюпомощивпроведеооиивыборовпеобязательносвязаооьо 
сситуацияо^о,требуоощоомиподдержаооиямираоолиугрожающимиправамчеловека,ичто поэтому 
купомянутойвновомтексте "полной координации" ооеобходимоотноситься со всей серьезнос^гью. 
Нет абсолютоооноокакойнеобходоомостивтом, чтобы подпрограмма осущес^гвлялась канцелярией 
старшегодолжооостоооголица,предооазначавшейсяслужитьвкачествецеоггра,которыйврезолюооии 
46/137первоооачальнопенамечалосьпревращатьвизлишнебюрократизированооьой. Поэтому 
делегацооя^ранцииудивлена тем, что Генеральном секретарем создаооОтделпооказаоооою помощи 
впроведеоши выборов без предварительооогоутверждеооиямаоодата(А/47/668,ооуоокт 10). 

77. ^^шоия продолжает счоотать,что, как правило,операциипоконтролюзавыборамоо 
должооьо финансироваться из регулярооого бюджета, а не за счет добровольное взооосов. 
Справедливостьитранспарентность, атакже независимостьот любогодонорадолжньо бьоть 
характерооымичертамооэтоох по существу аполитичооых операций. 

ПУНКТ1оЗПОВЕСТКИДНЯ:ОБШАЯСИСТЕМАОРГАНИЗАЦИИОБЪЕДИНЕННЫХНАЦИЙ 
(пР0Д0лжение)(А/47/7/Апп.6;А/С.5/47/37;А/С.5/47/ .̂7) 

Проект резолооцооиА/С.5/47/^7 

^ Г-^ДЮХАЛЬТ(Мексика),сообщаяонеофооощальооьохконсультациях,которые бьоли 
проведеооы на основе рекомендаций Комиссии по международной гражданской службе (КМГС), 
говорит,чтобьшо приняторешенооерассматриватьвопросопенсияхотдельно. Остановивоооисьна 
положеноояхпроео^арезолооциииегодвухприложений,онотмечает,что,несмотряооарасхождеооие 
мнений по аспектам приложения 11,вчастности по ооокалебазовых/миооимальньохокладовиее 
связейссистемой надбавок за мобильооостьитрудооьое уровня, бьцо выработан компромиссньой 
текст,ион рекомендует приооятьеоо без голосоваопоя. 

79. Проект резолюо^ииА/С.5/47/о .̂7оориопомается. 
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80. Г-н БИРО(^ранория) приветствует прооооятооепроеостарезолюооии,что,^ооотьоваяобщее 
одобреооие рекомендаооий КМГС, особеооно предложенного увеличеооия шкалы 
базовых/моонимальньох оо^ладов, представляет собой выражениедоверияКомооссии. Всоответствоооо 
с пуооктом 3 раздела НА проекта резолооощоо Комиссии также оказаооо доверие в связи с 
применеооиемооовойметодолооии определения разшоцьовстоимости жизни между Нью-Йоркоми 
Вашооно^гоном,О.К., на основе приощипов,предложеооньохвдокладе КМГС (А/47/30, пуоокт 143). 

81. ^раощиясчитает,чтопроеострезолюооооивсвоем единственном пункте постаооовляоооцей 
части раздела И.Сссьолается на приощипНоблемера, как он впервые бьол изложен Оргаооизацооей 
Объедиооеооооо^хНао^ойв1972годувдокумеоотеА/8728;ичто,ооредлаоая КМГС изучить все аспекты 
применения принцоопа Ноблемера с цельоо обеспечить кооокурентоспособооость общей системы 
Организации Объединенооьох Наций, этот пуоокт наделяет ее весьма широким мандатом, 
охватывающим не только толкования и прооменение принооипа Генеральной Ассамблеей ооа 
протяжении истекших лет, но и другое возможное примеооение тао^ими учреждениями, как 
Всемирооый баоок и Европейское сообщества, которые с точки зреооия размеров оо структуры 
пригодооы для сооооставлениясОргаошзацооей Объединенных Наций. 

82. При осуществлении этого мандатавтесооомсотрудничествесразличными учреждениями 
ОрганизацооиОбъедоонеооных Наций КМГС должна тщательно изучитьивзвесить все соответствую
щие факты, особенооо те, которые связао^ы с трудностями набора и удержанооя сотрудников 
высокого уровня категории специалистов и с выявлением осооовооых конкуреоотов для отбора 
квалифооооированооого персонала определенной профессиональной группьо;соозученооем существую-
щейпрактиКигосударственооыхичастньох нанимателей в предоставлеооии компенсаооиипутем 
корректировки относительной разницьовстооомости жизни за пределамипринимающейстраньо, 
а также с изучеооием долгосрочооыхтеооденций покупательной способности в осооовных местах 
с̂ оужбьо системы Оргаошзации Объединенооьох Наощй. р̂аооцооя одобряет подход, предложенный 
Комиссиейвпункте 177 еедоклада(А/47/30), касающегося специальооыхоорофессиоооальных ставок, 
исчитает,чтовэтой связи должооы приниматься во внимание только что упомянутые им факторы. 

ПУНКТ 109 ПОВЕСТКИДНЯ:ОБЪЕДИНЕННАЯИНСПЕКЦИОННАЯГРУППА (продолжение) 
(А/С.5/47/1̂ .10) 

Проект резолюции А/С.5/47/о̂ .10 

83. Г-ооДАНКВА (Гана), сообщоовонеофициальньох консультациях по проекту резолюощи, 
остаооавливается на его положенияхирекомеоодует принять его безоолосоваооия. 

84. Проект резолюции А/С.5/47/о .̂10приошмается. 

ПУНКТ 115 ПОВЕСТКИДНЯ: ФИНАНСИРОВАНИЕ СИЛ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ 
НАЦИЙ ПО ПОДДЕРЖАНИЮ МИРАНАБЛИЖНЕМ ВОСТОКЕ (продолженоое) 

а) СИЛЫ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ ПО НАБЛЮДЕНИЮ ЗА 
РАЗЪЕДИНЕНИЕМ (А/С.5/47/о̂ .12) 

Р) ВРЕМЕННЫЕ С1̂ ЛЫ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ В ЛИВАНЕ 
(А/С.5/47/1̂ .13) 

Проекты резолюощйА/С.5/47/о^.12и^.13 

85. Г-нРАМОС (Испания), сообщоовоооеофиощальооьохкооосультациях,останавлооваетсянадвух 
текстахиобращает особое вноомание на конкретнъоефиооаоосовыеположеооооявпунктахЗ,6,7оо 9-11 
проекта резолюцоои А/С.5/47/1̂ .12 и в пуооктах 2-5 и 8 проекта резолюоооои А/С.5/47/1̂ .13. Он 
рекомендует принять проекты без голосоваооия. 



А/С5/47/^.50 
Ви^оап 
Ра^е14 

86. Проект резолюции А/С.5/47/1̂ .12 принимается. 

87. Проект резолюции А/С.5/47/1̂ .13 принимается. 

^8. Г-н БАРИМАНИ (Исламская Республика Ираоо)говорит,чтопозиощяеооотравительства 
в отооошеооии сил по ооолдержаооиоомоора ооа Ближнем Востоке известна и,что если бы две только 
что принятые резолоооцои бьоли поставлены на голосование, его делегация воздержалась бы. 

ПУНКТ 116 ПОВЕСТКИДНЯ:^ИНАНСИРОВАНИЕИРАНОИРАКСКОЙГРУППЫВОЕННЫХ 
НАБЛЮДАТЕЛЕЙ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЬГХНАЦИЙ(п^одолже^пое) 

Проект резолооцооиА/С.5/47/ .̂4 

^ Г-нРАМОС (Испания) воооситоороектрезолюооииирекомендуетКомитетупринятьегобез 

голосоваооооя. 

90. Проект резолюции А/С.5/47/о .̂4приооимается. 

ПУНКТ1^8ПОВЕСТКИДНЯ: ФИНАНСИРОВАНИЕ ГРУППЫ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕН 
НЫХНАЦИЙ ПО ОКАЗАНИЮ ПОМ01ДИВПЕРЕХОДНЫЙ ПЕРИОД (продолжение) 

Проект резолюорииА/С.5/47/о .̂14 

^ Г-жаШИТАКХА(Кеооия)вносит проект резолооцииирекомеоодуетприооять его без 

голосования. 

92. Проект резолюции А/С.5/47/̂ .14 принимается. 

ПУНКТ 120 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ^ИНАНС1^РОВАНИЕ МЕРОПРИЯТИЙ, ВЫТЕКАЮЩИХ ИЗ 
РЕЗОЛЮЦИИ 687 (1991)СОВЕТАБЕЗОПАСНОСТИ(оо^одо^жение) 

^) ИРАКО-КУВЕЙТСКАЯМИССИЯОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ ПО 
НАБЛЮДЕНИЮ (продолжеоше) 

Проект резолооцииА/С.5/47/^.5 

93. Г жаШИТАКХА(Кения)вносоотпроео^трезолюцииирекомендует принять его без 
оолосоваооия. 

94. Г-н КИНЧЕН(Соединеооооое Королевство) говорит,чтовооункте5проекта резолюции 
слова ^пои1оопе^есипоуСоипсиге^е^ноеоиаоооа^ео1опеМо^оопопо^^^ 
1993;" должны быть заменены словами " ^ е с о ^ Оо̂  ое^е^о^ 
оооеМ1^оопопо^^ресоо^шереотопоеуоооп8Арот11993;",которыеиспользовалисьвчетвертойио^ 
строкахвпуоокте 8; эта формулировка является правильооой. 

95. Проект резолюцооиА/С.5/47/о .̂5свнесенооой устной поправкой принимается. 

ПУНКТ 123 ПОВЕСТКИДНЯ: ФИНАНСИРОВАНИЕ ВРЕМЕННОГО ОРГАНА ОРГАНИЗАЦИИ 
ОБЪЕДИНЕННЫХ НАПИЙВКАМБОДЖЕ (продолжение) 

Проект резолооцооиА/С.5/47/о .̂15 

96. Г-нРАМОС (Испания) вноситпроектрезолюцииирекомендуетКомитетупринятьегобез 
голосования. 



А/С.5/47/^.50 
Ви̂ оаоо 
Ра^е15 

97. Проект резолюции А/С.5/47/о .̂15прооооимается. 

ПУНКТ137ПОВЕСТКИДНЯ:^ИНАНСИРОВАНИЕСИЛ ОРГАНИЗАЦИЕЙ ОБЪЕДИНЕННЫХ 
НАЦИЙ ПО ОХРАНЕ (продолжение) 

Проект резолюооииА/С.5/47/^16 

98. Г-жа ШИТАКХА (Кенооя) вносит проектрезолюции и рекомеоодует принять его без 
голосования. 

99. Проект резолюцооиА/С.5/47/ .̂̂ 6 принимается. 

100. Г-нМЕРИ^ИЛД(Канада)говорит,чтопозишояеголелеганооиповопрос^о^инансировн 
ниираспространеооия этой конкретной операции на БосооиюиГерцеговину хорошо известооа. 

101. Г^н^КИНЧЕН(Соедиооенное Королевство), выступая от имени Европейского сообщества 
иегогосударств-членов, говорит, что Европейскоесообоцество решительно поддерживаетоперации 
Оргаооизации Объединеооооьох Наций по поддержанию мира и удовлетворено тем, что все 
ассигооованияирезолооции, по которьомпринималисьрешения, утверждались без голосоваооия. 
Европейское сообщество надеется,что все государства-члены продемонстрируют свооохорошо 
оозвестную приверженность этой операции путем быстрого внесеооиявполном объеме причоотаю-
щихся взносов. Практика Европейского сообществавэтомотооошеооии хорошо известооа. 

102. Европейскоесообществообеспокоеооопостояооством,скоторымассигноваооиянаопераооии 
по поддержанию мира превышают фаостические расходьо, а также практикой использованооя 
свободцьохостатковдлякомпеоосацооинедостаточногообъемафинаоосирования, что никооом образом 
оое входитвих обязанности. В будущем Комитет должен уделять больше времени изучеооию смет 
операций поподдержаооиюмира,особенновсвететого,что речь идет обоченьзначоотельньох 
суммах. 

ПУНКТ 124 ПОВЕСТКИ ДНЯ: АДМИНИСТРАТИВНЫЕ И БЮДЖЕТНЫЕ АСПЕКТЫ 
^ИНАНСИРОВАН^^ОПЕРАЦИЙОРГАНИЗАЦИИОБЪЕД^1НЕННЫХНАЦИЙПРПОДДЕРЖА-
НИЮ МИРА (продолжение) 

Проект резолооцооиА/С.5/47/о .̂8 

103. Г-нМЕРИ^ИЛД(Канада),вооосяпроектрезолюнии. говорит, что пустые меставпо^п^н^^ 
^,обылиоставленыдляномеровидатрезолюцийГенеральной АссамблеепоИрано-Иракской 
группе военных наблюдателей Организации Объединеооооьох Наций (ЮНИИМОГ) и группы 
ОрганоозацииОбъедиооенньохНаооий по оказаниоопомощивпереходньойперооод (ЮНТАГ). Он 
рекомендует принять проект резолюцоои без голосования 

104. Проект резолюооииА/С.5/47/о .̂8 принимается. 

105. Г^нИРУМБА(Угаоща)говороот, что его делегация присоедиооиласькконсеоосусупо проекту 
резолюощи при том понимании,что создание Резервооого фонда для операций по поддержаноою 
миранепредрешаеткаких-либомероприятий,утвержденньохГенеральнойАссамблеей. Крометого, 
добавленооеооуооо^тактакже облегчило принятоое проекта его делегацией. 

106. Г-н ИНОМАТА (Япония) говорит, что его делегация всегда поддерживала усилия 
прежнегоиооыооешнего Генерального секретаря по обеспечению финансовой основы Организации 
вобластисохраооениямираи безопасности. Егоделеоациятао^жезнаетодавооем стремлении 
северных странксозданию резервного фонда д^ояоблеочения начала операций по поддержанию 
мира. 



А/С5/47/^50 
В^^оап 
Ра^е16 

(Г-н Иномата, Япония) 

о07. Ни один фонд оборотного капоотала или возобновляемый фооод не смог бы справляться 
со своими задачами до тех пор, пока своевременоооивполном объеме оое будет обеспечиваться 
возмещение расходов. В этом отооошении делегация Японии под̂ оерхоовает первостепенное 
зооачение обязанностей всех государств - члеооов финаоосировать расходьо Организацоои в 
соответствиисутвержденнымГенера^оьной Ассамблеейпропорциональньомраспределеошем, а 
тао^женеобходимостьвполномобъемеисвоевремеошо вносить начисленооьое взносы. Кроме тооо, 
созданооеРезервногофондадляоперацийпоподдержаниоомираникооомобразомнеустраооит 
необходимости улучшения и ускореооия процедур подготовки и утверждения бооджетов для 
оооерацоой по поддержаниоомоораиболее быстрого уведом о̂еооия государств-ч^оеновопричитаю-
щихся взносах. 

Заседанооезакрываетсяв12ч.35м.нвозобо^овляетсяв13ч.10м. 

ПУНКТ 111 ПОВЕСТКИ ДНЯ: ШКАЛА ВЗНОСОВ ДЛЯ РАСПРЕДЕЛЕНИЯ РАСХОДОВ 
ОРГАНИЗАНИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ (продолжение) 

1(̂ 8. Г-н ЗАХИД (Марокко) говорит, что он провел неофициальооые консультации с 
представоотелями тех делегаций, которые требовали, чтобы было запрошено юридооческое 
заключение по различньомвопросамвсвязиспунктом111повесткидня,атакжеспредставителем 
Россоойской^едераощи. Всепредставителипроявилибольшуюгибкость,ибылипредприняты 
усоолия, с т е м чтобы избежать поднятия политических вопросов, которые не входят в сферу 
компетенооииКомоотета. Однако некоторым из делегацоой необходимо бьоло запросить инструкции 
по различньомвозможооьомрешеооиям, которые были предусмотреооьо,иокончательооойдоговореоо-
ности оое бьоло достигнуто. Крометого, необходимо было завершить рассмотреошевопросаошкале 
взносов до того, как мог ^ытьурегулоороваоовопросоооридическомзаклоочеооии. 

1019. Г-н НОВРУЗОВ(Азербайджан) говорит, что, несмотря на трудооости,связ^нооьое со шкалой 
взооосов,входе консультаний его делегация д е й с т в о в а л а в д у х е к о м п р о м и с с а и с д е л а л а все уступки, 
окоторыхеепросили. Врезультате она не добилась ничегоизтого,что хотела. Кроме тооо, 
Комоотетсвоевремеопооне рассмотрел запрос, итотфакт,что оое было возможооости добиться 
юридического заключеошя на ньоооешнем этапе, оое означает, что запрос можооо просто оставить без 
внимаооия. По мнению его делегацоой, вопрос, безусловно, не закрытисоответствуюоцие делегации 
хотят получить ответ на свой запрос. Тем временем делегацооя Азербайджана оставляет за собой 
право ооа полную свободу действоой. 

ПУ1П^Т112ПОВЕСТКИДНЯ:ВОПРОСЫ ПЕРСОНАЛА (продолжение) 

1!0. Г-жаРОТХАЙЗЕР(Австрооя)говорит,чтодосихпорвходенеофиооиальоп^охконсультаооий 
не удалось выработать консенсусооый текст. Все еще остается нерешеооооым ряд проблем, в 
частооости вопрос ожелате.̂ оьньох пределах. Всезаинтересоваооооые делегаощи сооласоолись, что 
резолооция должна бьоть принята на осооовеконсенсуса,ипоэтому необходимо больше времеош. 

111. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ предлагает Комитету предложить Генеральной Ассамблее приооять 
решеооиеопереносе рассмотрения пунктао12 повестки дня до проведеооооя своей возобновленной 
сорок седьмой сессии при том пониманоои,чтоподготовлеооооьойкоордиооатором рабочий докумеогг 
будет служить осооовой для дальнейшоох переговоров по этому вопросу. 

112. Предложенооеприоооомается. 



А/С.5/47/5В50 
Воо^ап 
Ра^е17 

оо^ ГооДЮХАЛЬТ(Мексоока) сожалеет, что не достигооутконсенсусичторешеноое вопроса 

воювь отложено, иллоострируя то, как право вето, подразумеваемоевпоискахкооосенсуса, может 
паралоозовать процесс принятиярешений. По-видимому, пришловремявновь рассмотреть 
преимуществаинедостаткн этого метода приооятиярешеооия. 

^ ^ Г-нИРУМБА (Уганда) говорит, что замечаноое, сделаопоое представителемМексики, 
обосноваооно. Сложиласьтенденцияоткладьовать слишком многовопросов до проведения 
возобно^оеннойсессии,котораяпервоначальнопредооазооачаласьдлярассмотреооиялишь вопросов 
пересмотренной сметы. При отсутсто^иииск^оючоотельных обстоятельств Генеральная Ассамблея 
должооазакаоочоовать свою работувпредусмотреооньой срок. Делегация Угандьо хотела бы также 
получоотьподробнуооооооформащоюопоследствооях возобновленной сессооид^оябооджетапо 

оорограммам. 

^ ^ Г^оКИНЧЕН(Соединеооное Королевство) согласенспредставителемУгандывтом, что 
работа очередной сессии должна быть завершеооа вовремя. Онсчитает,чтоаргумеоотвпользу 
кооосенсуоосооогоподходакпрооооятиоорешеооийооедвусмыслеоооооподдерживаетсясоответствующими 
положенооямиоориложения^кправоолам процедуры,так как эффективноеидолговременное 
урегулоороваооие разногласий имеет особенно важное значеопоеввопросах, касающихся фиооансов. 

Заседание закрываетсявоЗ ч.55м. 


